



## 第1392例会 2025年3月17日



### ■会長の時間

今日は。会長の時間ということでお話させて頂きます。今の世の中、全の業種において人材が不足になっています。

私の事業所、建設会社を営んでいますが、同じように人材が不足しております。4~5年前から外国人の研修生の受け入れについて色々なところでどうなのか?と伺いをたてていましたが、2023年の秋ごろにお話が飛び込んできました。2024年5月ころに研修生なる人との面接をオンラインで出来るようになりました。その内容といいますと、15人の面接希望の中から5人に絞りまして、最終的には2人に決定しました。詳細はたくさんあるんですが簡単にお話すると、ミャンマーで色々なことが起きて本來であれば3月5日に出国予定だったんですが、3月の24日に到着予定となりました。日本に到着後、茨城県の研修施設において1ヶ月、一般土木に必要な資格を取得していくことになりました。4月の連休前に大館へ来ます。国籍はミャンマーでありまして、19歳と23歳のミャンマーの公務員のことです。これからどのくらい、うちの方で研修しながら仕事を覚えていくか…それとも飽きて帰ってしまうのか…そこは色々あると思いますが、楽しみです。国内においてなかなか人材がいないんです。左から右へは来るんですが、工事が終われば帰ってしまう。ですから、やっぱり自社に人間がいないと仕事が増やせない…仕事がいくらあっても…。そういうことで4~5年前から話を進めてきました。実際、研修生を採用するとなると、秋田県には当時受け入れる業者がいませんでした。ですから今回は青森の業者さんにお願いしました。当初はベトナム人が来ていたんですが、だんだん悪さをするようになって研修生としては不適格だとなりまして、ミャンマーを紹介されたということです。一般土木の研修って何をやるのかといいますと、車両系と締固め、除草、スコップの使い方などの基本的なこと等々、1ヶ月間茨城で研修してこちらに来て確認しながら最初から指導して、その後現場に出すという段取りになったと思います。ということで、楽しみ半分、不安半分といったところです。



ニコニコBOX 本日の合計 円 目標 0,000円 %達成

○菅原新一會長=3月29日、IM成功に向けて頑張りましょう。

○秦 誠幹事=①先週の欠席すみませんでした。

②伊藤保険さん、色々ありがとうございます。この後もよろしく。

### ■幹事報告



○ガバナー事務所より、大船渡大規模山林火災災害被害支援金のお願い

○大館北RCより、創立60周年記念式典・祝賀会のご案内

○ハイライトよねやま №.300

○比内支援学校より、達子森の風 №.145

## ■プログラム 会員卓話

まずは最初に29日の北区IMにおいて、皆さんの役割分担が決まりましたので、当日のご協力をよろしくお願いいします。※別紙参照

～ロータリーなぞなぞ～

- ①「国際ロータリー第2540地区」の読み方は？
- ②名前を呼ばれたとき「やあ！」それとも「ハイ！」どちらを使う？
- ③名前を呼ぶとき「〇〇君」それとも「〇〇さん」または、「〇〇会員」どれを使う？
- ④お医者さんが中学校のスポーツ大会の時、いざという時のために学校で待機しました。

これは、「職業奉仕」「社会奉仕」「青少年奉仕」のどれに該当する？

- ⑤例会の時にいつも寄付する「ニコニコBOX」の由来は？
- ⑥例会の時に会長が鳴らす「開始の点鐘」の由来は？
- ⑦能代RCのクラブ旗が青いのはなぜ？
- ⑧ガバナー・エレクト・ノミニー・デイジグネイト、言語の由来は？
- ⑨ロータリーは「DEI」を推奨しているが、誰でもクラブに入れる？
- ⑩ロータリーとライオンズの違いは？
- ⑪外国人だけで、日本国内にロータリークラブは作れる？
- ⑫ロータリアンは2つのクラブ会員になれる？なれない？

皆さんにはこの問題、何問とけましたか？このなぞなぞはガバナーノミニーである土館さんから情報提供して頂きました。新しくロータリーに入った人や長くロータリーに在籍している方でも忘れてしまったことがあるかと思いますので、少しはお勉強になればと思います。以上です。

